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ОТ ГЛАВНОГО РЕДАКТОРА 

Основная тема этого выпуска — трансцендентная (или превознесенная) 

философия Садр ад-Дина Ширази (Муллы Садры), которой посвящена 

примерно половина статей. Мы очень рады, что, откликаясь на нашу 

просьбу, около десяти видных специалистов по философии Садры любез-

но прислали нам свои работы. Кроме исследований, посвященных тому 

или иному аспекту мысли Садры, в выпуск вошли два перевода его тек-

стов (отрывок из «Престольной мудрости» — ал-ХÖикма ал-‘аршиййа  

и краткий трактат «Припасы странника» — Заôд ал-мусаôфир). К основной 

теме примыкает несколько статей, посвященных позднему этапу исфаган-

ской школы в целом и/или отдельным ее представителям — ученикам или 

оппонентам Садры. Ввиду тесной связи этих мыслителей с Садрой мы ре-

шили не выделять посвященные им статьи в отдельный раздел. Таким  

образом, в первый раздел выпуска вошло четырнадцать статей.     

Во второй раздел вошли статьи, посвященные этике и философии  

религии.  

К нему примыкает третий раздел, посвященный сравнительной фи-

лософии. 

Четвертый раздел составили статьи, посвященные исламскому мисти-

цизму и теоретическому суфизму, в частности Садр ад-Дину Кунави и 

Махмуду Шабистари.  

*   *   * 

Основной темой следующего, седьмого выпуска станет исламская фи-

лософия XVIII–XX вв., в частности философия каджарского и пехлевий-

ского Ирана.  

Материалы первых пяти выпусков ежегодника ныне доступны в электрон-

ном виде на сайте Института философии РАН (www.iph.ras.ru/ishraq1.htm). 

*   *   * 

В заключение от имени редколлегии, Института философии РАН, 

Иранского института философии и Фонда исследований исламской куль-

туры выражаю искреннюю благодарность всем авторам настоящего вы-

пуска за предоставленные ими ценные материалы. 



FROM THE EDITOR 

The central theme of the sixth issue, as it was announced earlier, is the Tran-

scendent Philosophy of Sadr al-Din Shirazi (Mulla Sadra)—approximately, half 

of the materials are devoted to it. We are very happy that almost a dozen of ex-

perts on Sadra have kindly contributed articles dealing with different aspects of 

his thought. In addition, the issue includes two translations of Sadra’s texts  

(a chapter from the “Wisdom of the Throne”—al-Ḥikma al-‘arshiyya, in Rus-

sian, and a short treatise “Provision for a Traveller”—Zād al-musāfir). Further-

more, several articles deal with the general aspects of the later phase of the 

School of Isfahan and/or some of its representatives—as a rule, either students 

of Sadra or his opponents. Since it is almost impossible to consider these think-

ers outside the context of Transcendent Philosophy, we decided to include the 

aforementioned articles in the same section. Thus, the first section comprises 

fourteen articles in total. 

The articles dealing with the topics that pertain to Moral Philosophy and Phi-

losophy of Religion form the second section, which is followed by the third sec-

tion dealing with Comparative Philosophy.  

The fourth section deals with Islamic mysticism and theoretical Sufism, in 

particular Sadr al-Din Qunawi and Mahmud Shabistari.  

*   *   * 

The main theme of the seventh issue will be Islamic Philosophy of the 18th–

20th centuries, with an emphasis on the philosophy of the Qajar and Pahlavi 

Iran.  

The contents of the first five issues are now available online at the website  

of the Institute of Philosophy of the Russian Academy of Sciences (http://eng. 

iph.ras.ru/ishraq.htm).  

*   *   * 

In conclusion, on behalf of the editorial board, the Institute of Philosophy of 

the Russian Academy of Sciences, Iranian Institute of Philosophy and the Is-

lamic Culture Research Foundation, I would like to sincerely thank all authors 

of the current issue for their valuable contributions. 


